

### 3. Bürger Ehrung am 05. März 2006 im Schießstand des Schützenverein Hagen (tie)

Ortsbürgermeister Hans Blank konnte heute um 11:00 Uhr wieder zahlreiche Gäste von den aus insgesamt 21 Hagenern Vereinen und Institutionen eingeladenen Vertretern, die Ortsratmitglieder, sowie Vertreter der regionalen Presse begrüßen und diese schöne Aufgabe zum 3. Mal im festlichen Rahmen wahrnehmen.

Auf Grundlage der Ehrungsordnung der Ortschaft Hagen wurde



Herr Gerhard Schulz  
für die Verdienste um seine ehrenamtlichen Leistungen geehrt.

In seiner Laudatio würdigte Hans Blank die Verdienste von Herrn Gerhard Schulz, ein seit über 50 Jahren sehr aktives und verdientes Mitglied der Dorfgemeinschaft.

Als Gründer des Hagener Schützenvereins (1966), der Hagener Jagdhornbläser (1973) und der Hogener Dörpskapell (1995), aber auch als langjähriges Mitglied des Ortrates und ehemaliger stellvertretender Ortsbürgermeister habe er einen unschätzbar wichtigen Beitrag zur Entstehung, Weiterentwicklung und Förderung der dörflichen Gemeinschaft geleistet.

Mit der Gründung der „Hogener Lünen“ im Jubiläumsjahr 1980 machte Gerhard Schulz Hagen schließlich sogar bis weit über die Ortsgrenzen hinaus bekannt. Der 71-jährige gelernte Installateur und Klempner, dessen Leidenschaft schon immer der Musik gehörte, freute sich sehr über die ihm zuteil gewordene Ehrung. Gerhard Schulz dankte Bürgermeister, Ortsrat, Findungskommission „und allen, die mich vorgeschlagen haben“, vor allem jedoch seiner Ehefrau Hildegard Schulz, die seit fast 50 Jahren an seiner Seite steht, „mein ständiges Fortsein ertragen und mich immer unterstützt hat“.

Gerhard Schulz bleibt aktiv: Bei den Vorbereitungen für das 875-jährige Dorfjubiläum im kommenden Jahr ist er wieder mit Rat und Tat dabei.

Hans Blank spricht Herrn Schulz Dank und Gratulation im Namen des Ortrates der Ortschaft Hagen aus und wünscht Gesundheit und Wohlergehen für die Zukunft und überreicht Gerhard Schulz die Urkunde des Ortrates

Foto: Vollmers